

10/19 (日)
ふうれん街なか音楽祭



「ふうれん街なかマルシェ」に続く風っ子プロジェクト企画としてふうれん地域交流センターで開催。地元の音楽グループなどによるライブ演奏で盛り上がりました。

10/18 (土)
名寄東小学校学習発表会



「満足・協力・思い出」をテーマに、この日に向けて児童たちが練習してきた劇や合唱、ダンスなどを披露。会場から大きな拍手が送られていました。

10/26 (日)
おとのさざ波コンサート



NHK旭川放送局主催、市共催で開催。「音遊びの会」と池田邦太郎さん、市内の障がい者が出演し、「音」を楽しむことを再確認することができるひとときとなりました。

10/25 (土)
郷土文化芸能フェスティバル



博物館で開催した「名寄の史跡・文化財紹介展」の関連イベントとして実施。市内の伝統・郷土芸能を受け継ぎ、活動する4団体がそれぞれ演奏と演舞を披露しました。

10/31 (金)
なよろ食育推進ネットワークが表彰



地域で食育推進の活動をしている同団体の取り組みの持続性などが評価され、「北海道食育推進優良活動表彰(第1回)」を受賞しました。

10/27 (月)
ふうれん寄席



旧風連町と杉並区との交流協定25周年を記念し、落語家の春風亭朝之介さん、古今亭志ん輔さんを招いて風連地区まちづくりを考える講演会として寄席を開催。

市ホームページ「フォトでお知らせ」、市公式facebookでもまちの話題をお知らせしています。ぜひご覧ください。

11/3 (月)
名寄市功労・善行表彰式



市内ホテルで開催され、今年の功労表彰30人と善行表彰9個人・26団体それぞれに加藤市長から表彰状と記念品が手渡されました。

11/2 (日)
なよろこども将棋教室



講師の名寄出身のプロ棋士石田直裕さんが小学生から高校生まで8人に将棋のルールや駒の進め方など教えたあと、石田プロと対局。将棋の面白さを知りました。

11/9 (日)
「ケンジの夢」星☆めぐりの旅



天文台でリーディングライブが行われ、歌と音楽、プラネタリウムが映し出す幻想空間のなかで、朗読劇による宮澤賢治作「銀河鉄道之夜」の世界が繰り広げられました。

11/3 (月)
名寄市文化賞授賞式



功労・善行表彰式に引き続き市内ホテルで行われました。今年度は木賀一彦さんが文化賞産業部門(商工業振興)を受賞。加藤市長から表彰状と記念品が手渡されました。

要望活動

市では、地域のさまざまな課題を対処するために要望活動を行っています。今後も地域の声に応えられるように引き続き活動を進めていきます。今年度に行った要望活動の一部を紹介します。

高速道路の早期着工、天塩川治水関連

▶7月16～18日に国土交通省や財務省、防衛省、道内選出国會議員に対して要望を行いました。(写真は国土交通省での要望のようす)



名寄駐屯地の体制強化・拡充・増強

▶10月29～30日に自衛隊関係団体で構成する「名寄駐屯地増強促進期成会」が防衛省や財務省、道内選出国會議員に対して要望を行いました。

